

Copa del Rey (Segunda eliminatoria, ida)

El Español no acertó a marcar ni sin portero

0-0: Verdugo tiró un penalty al larguero

En partido de ida de la segunda eliminatoria de la Copa del Rey, el Español y el Terrassa empataron a cero goles en Sarriá. Verdugo falló en el lanzamiento de un penalty y el meta egarense Tirapu fue expulsado, por acumulación de amonestaciones, a tres minutos del final.

Con la sola ausencia de Urrutiochea, aquejado de una afeción gripal, y el cambio ya anunciado de Angel por Carreño, el Español se disponía a recibir al Terrassa como víctima propiciatoria de su superioridad, nacida en la diferencia de categoría en que militan uno y otro. Teóricamente, los blanquiazules debían jugar con su adversario y endosarle una derrota tal que la eliminatoria quedase prácticamente resuelta. Pero el rival egarense, sin hacer nada del otro mundo, limitándose a defender su parcela, supo llegar al final del tiempo reglamentario sin haber encajado un solo tanto.

El Español se volcó desde el primer minuto sobre el área visitante, en la que se amontonaron diez hombres. Sólo el delantero centro Bonell quedaba en punta, a la búsqueda del balón que sólo traspasaba la línea divisoria de los terrenos en los alocados despejes de zagueros y centrocampistas y en los saques de puerta del meta Tirapu. Los intentos de penetración, en acciones individuales, y los centros sobre el punto de penalty se sucedieron uno tras otro sin acierto ni fortuna, en una demostración de lo que no debe hacerse cuando el contrario se cierra de tal forma en su parcela.

Ni siquiera el reproche de Maguregui en el descanso, hizo a los españoles cambiar su juego. Los minutos que sucedieron al descanso estuvieron marcados por la misma tónica, sin más peligros para Tirapu que un par de remates de cabeza de Roberto Martínez y Urbano. Porque no debe contabilizarse entre los peligros propiamente dichos el penalty que, por derribo de Fabregat a Vilches, desperdició Verdugo, que estrelló el balón en el larguero, a los 17 minutos de este segundo período. Los últimos minutos, ya expulsado Tirapu por acumulación de amonestaciones, y situado bajo el marco la defensa Martínez, fueron incluso peores que los precedentes. No hubo ni un disparo a puerta. — L.

CAMPO: Sarriá. Unos 3.000 especta-

dores, en su mayoría seguidores del Terrassa.

EQUIPOS: RCD ESPAÑOL: Domínguez, Lanchas, Huertas, Escalza, Verdugo, Molinos, Urbano, Vilches, Fortes, Roberto Martínez y Angel. En el descanso, Carreño sustituyó a Lanchas, y a los 59', Morel a Angel.

CF TERRASSA: Tirapu, Valdés, Martín, Nieto, Martínez, Fabregat, Vizcaino, Durán, Tapia, Mir y Bonell. Asensio reemplazó a Valdés, a los 56' y Capdevila a Bonell, a los 60'.

ARBITRO: Borrás del Barrio (Balear). Tan mal como desgraciadamente, viene siendo normal en él. Amonestó a Vilches, Mir, Escalza, Martínez y Tirapu, a éste por dos veces.

El gol del triunfo, en el descuento

1-2: Mereció más el Lleida ante el Barça

El Barcelona venció por 2-1 al Lleida en partido de la Copa del Rey. Ambiente extraordinario, lleno histórico en el Campo de los Deportes, y apasionamiento, que motivó que el juego se endureciera en muchas fases del mismo. El resultado no favorece los méritos realizados por el Lleida, que jugó un gran partido.

Dirigió el encuentro el colegiado andaluz Damián Rendón. No tuvo demasiadas dificultades, aunque dejó que el partido tomara derroteros que nunca debió alcanzar. Enseñó tarjeta amarilla a Carrasco, Martínez, López y Alesanco, y la roja a Lago.

LLEIDA: Jaimejuán; López, Vila (Llorente); Cris; Puig, Aniano; Sánchez, ego, Luis, Viladegut y Plou (Clotet).

FC BARCELONA: Amador, Esteban, Olmo, Albadalejo (Manolo); Estella, Alesanco; Rexach, Landáburu, Quini (Ramírez), Martínez y Carrasco.

GOLES: 0-1. Minuto 18. Córner botado por Carrasco, fallo defensivo local, y Alesanco, completamente solo, empuja la pelota con la cabeza al fondo de la red. 1-1. Minuto 65. Penetra-

ción de Viladegut, perseguido por Martínez, quien dentro del área traba al jugador local. El penalty lo ejecuta muy bien Luis. 1-2. Minuto 91. Fuera del tiempo reglamentario, Landáburu recibe una pelota en inmejorable posición, sale a la desesperada Jaimejuán, y el interior azulgrana peina muy bien la pelota por encima del meta local.

Incidencias: Lleno extraordinario en el Campo de los Deportes. Recaudación récord, que según unos llega a los doce millones de pesetas, aunque los directivos dicen que «nos conformaríamos con la mitad». Pancartas recordando a HH dónde está Lérida, y ambiente extraordinario.

El Lérida jugó un partido completísimo. Aloy dispuso inteligentemente a sus hombres, reforzando la cobertura a la incorporación de Aniano, situándose Puig en el centro del campo, pero con tendencia a cubrir huecos atrás. HH también tomó sus precauciones, quedando Olmo siempre muy encima de Luis, al que anuló totalmente. Primeros minutos de dominio azulgrana y posterior reacción de los leridanos, respaldado por un público extraordinario.

En la segunda parte dominó mayormente el once local, y en varias oportunidades sus hombres estuvieron cerca del gol. Las mejores oportunidades leridanas estuvieron en la primera parte. En los minutos iniciales fallaron dos goles cantados, y aún tenemos que registrar un tiro durísimo de Lago que fue despejado bajo los palos por una defensa cuando ya entraba en el portal.

El Barcelona registró la baja de Quini, con un esguince en la espalda que podría impedir su alineación en Zaragoza. — Aurelio BAUTISTA.

● El Comité de Competición de la RFEF, impuso ayer un partido de sanción al azulgrana Zuviria, por desconsideración para con el árbitro del Barcelona - Salamanca del domingo último.

El Sevilla, en ventaja

Se disputaron ayer treinta y cuatro partidos de ida de la segunda eliminatoria de la Copa del Rey, ronda en la que el encuentro más interesante fue el Sevilla - Betis, cuyo resultado favoreció al equipo de casa por dos goles a uno, remontando el tanto inicial de los verdiblancos. El tanto bético fue obra de Cardeñosa (25') y los sevillistas, de Blanco (50') y Morete (54'). Las derrotas de Valencia, Hércules y Murcia, así como el empate del Español, destacables.

Los resultados de los citados treinta y cuatro encuentros fueron estos:

Arosa - Celta	1-1
Ponferrada - Langreo	3-1
Alavés At. - Baracaldo	3-2
Sestao - Alavés	1-4
Eibar - Racing S.	1-1
Binéfar - Ath. Bilbao	1-7
Tudela - Endesa	2-0
Logroñés - P. Sport	3-2
Español - Terrassa	0-0
Lleida - Barcelona	1-2
Figueros - Sabadell	3-0
Poblense - Andorra	1-1
Portmany - Constanza	1-0
Margarit - Mallorca	1-1
Castellón - Mestalla	4-1
Albacete - Valencia	1-0

Vinaroz - Levante	2-4
Cartagena - Hércules	3-0
Elche - Murcia	3-0
Cádiz - S. Fernando	3-0
Tenerife - Huelva	1-0
Sevilla - Betis	2-1
Ceuta - S. Pedro	0-0
Almería - Linares	2-0
Granada - Málaga	2-0
Rayo V. - Villanovense	1-0
C. Sotelo - At. Madrid	1-3
Badajoz - Getafe	2-1
At. Madrileño - S. F. Henares	1-2
Vallad. Pro. - Salamanca	2-1
Torrejón - Burgos	1-1
Palencia - Valladolid	2-1

JUGADOS EL MARTES:

Manchego - Castilla	1-1
Turón - Sporting Gijón	1-6

Mundial-82

Seis victorias locales

La jornada pre-mundialista de ayer, que tuvo, en la Zona europea, seis encuentros, correspondientes a cinco Grupos, arrojó resultados favorables a las selecciones que actuaban en su terreno, siendo destacables los triunfos de Bélgica (1-0) sobre Holanda y de Gales (1-0) ante Checoslovaquia, que debutaba en el torneo.

Eire goleó cómodamente a Chipre, a la que endosó seis tantos, cuatro de los cuales llegaron en la primera mitad. Marcaron Daly (2), Grealish, Robinson, que sufrió fractura de una pierna, Stapleton y Hughton. En este mismo Grupo II, Bélgica superó a Holanda con gol de Van den Bergh, de penalty. Los «orange», con esta derrota, siguen sin estrenarse, lo que significa un grave peligro para ellos.

En el Grupo III, País de Gales, con tanto de Giles a los nueve minutos del partido, se impuso a Checoslovaquia, reafirmando en el frente de la clasificación, con tres victorias en sus tres partidos.

El dos a uno de Inglaterra sobre Suiza, en el Grupo IV, permite a los ingleses superar a Rumania en la clasificación, si bien los rumanos cuentan con un partido menos. Tanner, en propia puerta, Mariner y Pfister hicieron los goles.

Dinamarca, con dianas de Arsenen (2, una de penalty), Elkjaer y el azulgrana Simonsen, resolvieron fácilmente, como era previsible, su compromiso frente a Luxemburgo, en el Grupo V.

Y, por último, en el Grupo VI, Portugal venció a Irlanda del Norte por uno a cero, con lo que se produce un cuádruple empate en la clasificación.

Grupo II

Eire - Chipre	6-0
Bélgica - Holanda	1-0
Eire	5 3 1 1 12 6 7
Francia	2 2 0 0 9 0 4
Bélgica	2 1 1 0 2 1 3
Holanda	2 0 0 2 1 3 0
Chipre	3 0 0 3 2 16 0

Grupo III

Gales - Checoslovaquia	1-0
Gales	3 3 0 0 9 0 6
URSS	2 2 0 0 7 1 4
Islandia	4 1 0 3 4 12 2
Checoslovaq.	1 0 0 1 0 1 0
Turquía	2 0 0 2 1 7 0

Grupo IV

Inglaterra - Suiza	2-1
Inglaterra	3 2 0 1 7 3 4
Rumania	2 1 1 0 3 2 3
Noruega	3 1 1 1 3 6 3
Suiza	2 0 0 2 2 4 0
Hungría	0 0 0 0 0 0 0

Grupo V

Dinamarca - Luxemburgo	4-0
Italia	3 3 0 0 6 0 6
Yugoslavia	3 2 0 1 7 3 4
Grecia	1 1 0 0 1 0 2
Dinamarca	4 1 0 3 5 5 2
Luxemburgo	3 0 0 3 0 12 0

Grupo VI

Portugal - Irlanda Norte	1-0
Irlanda N.	3 1 1 1 3 1 3
Escocia	2 1 1 0 1 0 3
Israel	3 0 3 0 1 1 3
Portugal	2 1 1 0 1 0 3
Suecia	4 0 2 2 1 5 2

La RFA, con Schuster, ganó (4-1) a Francia

Hannover, 19. — Con goles de Kaltz, de penalty, Briegel, Hrubesch y Allofs, frente al de Larros, en el lanzamiento de un máximo castigo, la RFA se ha impuesto a Francia en partido de carácter amistoso, presenciado por unos sesenta mil espectadores. Al descanso se llegó con ventaja germana de dos a uno.

En la selección de la RFA actuó el azulgrana Schuster, que tuvo una actuación notable, pese a ocupar una demarcación que no es la suya habitual.

● Por cinco goles a uno venció Polonia a Argelia, en encuentro amistoso disputado en Cracovia. Por su parte, la RDA superó a Hungría por dos a cero, en Halle.

«Narcís Sala», para el campo del Sant Andreu

El campo municipal de Sant Andreu pasará a denominarse Camp Municipal «Narcís Sala», a partir del próximo día 7 de diciembre. De este modo se perpetuará la memoria del que fuera gran presidente del club andrésense, al que llevó a militar en Segunda División. El programa de festejos incluye un partido entre veteranos del RCD Español y la UE Sant Andreu, el día 29, a las 18 horas. El día 7, a las 9 horas, ofrenda de flores en las tumbas de Narcís Sala y el poeta Ignacio Iglesias. A las 11 horas, actuación de varios «esbarts» y desfile de niños portando una monumental «senyera». Seguidamente, el partido de Liga de Tercera División, entre el Sant Andreu y el Horta. El saque de honor lo harán la nieta y el biznieto de Narcís Sala.

La Asociación Inglesa, contra las efusiones

Los besos, los abrazos y otras muestras de entusiasmo de los jugadores después de marcar un gol pudieran prohibirse para evitar el vandalismo en las gradas. Esta es la recomendación hecha por el presidente de la Asociación Inglesa de Fútbol, sir Harold Thompson, quien añade: «Es cuestionable que la actitud de los jugadores en el campo pueda causar disturbios en las gradas, pero los besos, los abrazos y los saltos desmesurados al conseguir los goles, deben terminarse». En su opinión habría que castigar con más dureza los actos de violencia.

Castañeda, posible presidente de la Comisión Mixta

Pablo Porta decidirá hoy quién presidirá la Comisión Mixta que tratará la normativa de los jugadores Sub-20. Sin embargo, el nombre no se dará a conocer hasta el lunes, fecha prevista para la reunión de la Comisión Mixta. El tan controvertido tema puede incluso buscar una solución de compromiso: que la citada Comisión se integre en otra de expertos que se constituirá para tratar temas relacionados con asuntos laborales de los futbolistas. Si así fuera, es muy posible que Benito Castañeda, ex directivo del Real Madrid y actual asesor jurídico de Pablo Porta, sea la persona que de alguna forma ejerza las funciones de presidente. Todos los indicios señalan que, a pesar de todo, los clubs y la AFE continuarán enfrentados en torno a la normativa de los Sub-20.

Nuevos modelos serie «S»



¡Una vez más Mercedes-Benz se adelanta 10 años sobre los demás fabricantes!

véalos y admirelos en:

AUTO JUNCOSA, S. L.

Concesionario Oficial para Barcelona y Provincia

Ronda General Mitre, 215 - 217 Tel. 211 70 58

Escipión, 24 - 32 Tel. 211 92 08 Barcelona-23

